
Pièces 3 Pièces

Superficie 73 m²

Référence 519V900483M

Prix 634 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Charmante  villa  individuelle  neuve  de  77.41m²,  située  dans  le  très  recherché

quartier  Village  à  La  Turbie,  est  maintenant  disponible  à  l'achat.  Cette  maison

contemporaine,  érigée  en  2025,  dispose  de  deux  niveaux  et  bénéficie  d'une

exposition Sud, laissant profiter d'une lumière naturelle abondante toute la journée.

Elle  est  composée de deux chambres confortables,  d'une salle  de bain  ainsi  que

d'un WC séparé. Vous apprécierez la cuisine américaine ouverte sur un séjour de

29m²,  donnant  sur  une terrasse privative avec vue sur  le  jardin.  Son état  intérieur

neuf et ses prestations de qualité, ...

Charming new detached villa of 77.41m², located in the highly sought-after Village

district of La Turbie, is now available for purchase. This contemporary house, built

in 2025, has two levels and benefits from a southern exposure, providing abundant

natural light all  day long. It is made up of two comfortable bedrooms, a bathroom

and  a  separate  toilet.  You  will  appreciate  the  American  kitchen  open  to  a  29m²

living  room,  opening  onto  a  private  terrace  with  a  view  of  the  garden.  Its  new

interior  condition  and  its  quality  services,  notably  the  double  glazing,  will  seduce

you. The house also has ...

AFIM FRANCE

Port de Cap d'Ail - 06320 CAP-D'AIL
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